
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

Requeiro a mesa diretora depois de cumpridas da formalidades
regimentais, solicito ao Prefeito Gustavo Adolfo e as secretario Wilson
Lourenço, para fazer calçamento ou asfalto nas ruas 1,2,3,4 e 5 da
comunidade Rei Jesus no Bairro nossa senhora de Fatima (mutirão).

JUSTIFICATIVA ORAL

Sala das sessões câmara municipal, Bonito 02 de outubro de 2023
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